
EMENTA:  REQUER INFORMAÇÕES DA SECRETARIA DE SAÚDE

DO  ESTADO  (DRS  XIII)  SOBRE  A  FALTA  DE

MEDICAMENTOS  NA  FARMÁCIA  DE  MEDICAMENTOS

ESPECIALIZADOS DE RIBEIRÃO PRETO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Diante  de  várias  reclamações  de  munícipes  e  devido  a

reportagem  do  G1  da  EPTV,  de  16/11/2022,  denunciando  a  falta  de  remédios  e

desorganização da fila  de  atendimento na farmácia de Medicamentos Especializados,

solicito o envio da relação de medicamentos faltantes bem como informações sobre quais

providências estão sendo tomadas para resolver tais problemas. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

depois de ouvido  o Plenário desta E. Casa de Leis, que seja este encaminhado ao Exmo.

Presidente Municipal, para que este determine à Secretaria de Saúde do Estado (DRS

XIII), providencie com extrema urgência os pedidos em pauta.  

Sala das Sessões, 22 de novembro de 2022.

MAURÍCIO GASPARINI
Vereador - UNIÃO 

REQUERIMENTO Nº 7908/2022
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